

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Gerakan PKK pada BKR (Bina Keluarga Remaja) di Kelurahan Bah Sorma Kecamatan Sitalasari Kota Pematang Siantar memiliki program yang dilaksanakan oleh, PKK dalam upaya bina karakter remaja, antara lain: pembuatan keripik ubi, opak keras, dan juga tas rajut yang dibina bagi setiap BKR (Bina Keluarga Remaja) yang ada di Kelurahan Bah Sorma Kecamatan Sitalasari Kota Pematang Siantar. Kegiatan ini menambah keterampilan sekaligus menambah sumber pemasukan bagi BKR (Bina Keluarga Remaja), sehingga BKR (Bina Keluarga Remaja) yang belum memiliki pekerjaan dan sumber pemasukan dapat melakukan kegiatan pengolahan umbi-umbian hingga menjadi keripik ubi dan opak keras serta dapat melakukan kerajinan membuat tas rajut yang dapat bernilai jual cukup untuk dapat menghasilkan uang guna memenuhi kebutuhan hidup sehari-hari.

Selain gerakan PKK pada BKR (Bina Keluarga Remaja) gerakan PKK ini juga mengalami kendala yang dihadapi mulai dari kepala kelurahan beserta anggota PKK dalam upaya BKR (Bina Keluarga Remaja) di Kelurahan Bah Sorma Kecamatan Sitalasari Kota Pematang Siantar yang belum terlaksana sebelumnya berasal dari masyarakat sendiri dan dari anggaran dana yang kurang mencukupi. Selain itu pada saat sekarang terlebih di dua tahun terakhir, masyarakat sulit untuk dikumpulkan dikarenakan pandemi Covid-19 sehingga

banyak pembatasan kegiatan di masyarakat secara khusus remaja dari banyaknya program PKK dalam bidang BKR yang sebelumnya sudah di rancang.

5.2. Saran

Dari hasil penelitian yang dilakukan dan sudah di uraikan maka dikemukakan beberapa saran yang perlu diperhatikan, diantaranya:

Adapun pemerintah daerah meliputi Lurah memberikan pelatihan terhadap masyarakat dalam hal ini PKK dan BKR dalam pengembangan produk menjadi lebih bagus lagi, tidak hanya itu pemerintah diharapkan memberikan pelatihan dalam hal pemasaran produk, dimana diharapkan produk dapat didistribusikan keluar wilayah.

Seperti produk keripik ubi dan juga dengan produk opak keras, diharapkan pemerintah memberikan pelatihan dalam pengembangan produk agar lebih baik lagi, tidak hanya itu diharapkan pemerintah juga dalam hal ini lurah memberikan pelatihan terhadap masyarakat tentang pengetahuan dalam pemasaran dan pendistribusian produk.

Begitu juga dengan kerajinan tas rajut diharapkan pemerintah memberikan bantuan dalam hal promosi dan pendistribusian tas tersebut, dengan demikian diharapkan pemerintah memberikan kesadaran kepada masyarakat tentang betapa pentingnya peningkatan program PKK dan BKR di Kelurahan Bah Sorma Kecamatan Sitalasari Kota Pematang Siantar.